
 

Consiglio del Corso di Studio in Dietistica 

Verbale della seduta del  30 ottobre 2017. 

Il giorno 30 ottobre 2017 alle ore 14.30, a seguito di regolare convocazione da parte della  Prof. 

Monica Emanuelli (in qualità di Presidente del Corso di Laurea), si è riunito in modalità telematica 

il Consiglio del Corso di Studio (CCdS) in Dietistica, costituito dai docenti titolari degli insegnamenti 

afferenti ai Corsi Integrati del Corso di Laurea, inclusa la rappresentanza degli studenti, per discutere 

il seguente ordine del giorno: 

 
1)  Scheda di monitoraggio annuale. 

2)  Valutazione attività didattica, primo semestre 2016-2017. 

3)  Calendario didattico. 

4)  Nomina Commissione giudicatrice relativa al bando guida di laboratorio. 

5) Organizzazione attività seminariali. 

Sono stati convocati 38 componenti (35 docenti titolari degli insegnamenti e 3 rappresentanti degli 

studenti). Risultano presenti 33 componenti, giustificati 1. La seduta risulta valida per la discussione 

dell’ordine del giorno. 

 

Assume la presidenza la  Prof. Monica Emanuelli, in qualità di Presidente del Corso di Laurea. 

 

Funge da Segretario la Dott. Oretta Grelli, in qualità di Direttore ADP. 

 

1) Scheda di monitoraggio annuale: commento alla scheda indicatori ANVUR. 

Il Presidente comunica che in data 16 ottobre 2017  il Presidio di Qualità ha invitato i Corsi di laurea  

ad analizzare e discutere con urgenza gli indicatori ANVUR per il monitoraggio annuale dei corsi di 

studio, prendendo in considerazione i dati aggiornati al 30 settembre. Il verbale di tale discussione 

dovrà quindi essere trasmesso al PQA, entro il 31 ottobre p.v.  

Il gruppo del Riesame del CdS ha preso visione dei dati (Allegato 1) e ha riportato i relativi  

commenti nella scheda in allegato (Allegato 2), che il Presidente sottopone all’approvazione del    

Consiglio del Corso di Studio. Il Consiglio approva. 

Il Presidente comunica inoltre al Consiglio che, in linea con quanto indicato dal PQA e nell’ottica di 

una continua interazione con le organizzazioni rappresentative del mondo della professione, ha avuto 

luogo lo scorso 10 ottobre un nuovo incontro con il Dr. Marco Giuli, Responsabile regionale 

dell’ANDID. Durante tale incontro sono stati approfonditi i temi trattati in precedenza, quali le 

necessità del territorio relativamente alla figura professionale del dietista e le specifiche competenze 

professionali che la nostra università deve concorrere a sviluppare negli allievi di tale corso di laurea 

. 

Dando seguito a quanto proposto in precedenza dal Presidente, è stata inoltre programmata la 

elaborazione di un opuscolo informativo, in collaborazione tra l’UNIVPM e l’ANDID, che possa 

essere di supporto al dietista al momento del suo inserimento nel mondo del lavoro. Il Rappresentante 

Dr. Giuli ha inoltre proposto di tenere presso l’UNIVPM un corso organizzato dall’ANDID rivolto 

principalmente ai neolaureati, che possa essere utile sempre nell’ottica dell’avvio della loro attività 

professionale. 

 

2) Valutazione attività didattica anno accademico 2016/2017- insegnamenti primo semestre. 



Il Presidente comunica che è pervenuta dal Presidio di Qualità di Ateneo l’elaborazione  effettuata a 

cura della Divisione Statistica relativa ai questionari di valutazione della didattica compilati dagli 

studenti frequentanti mediante procedura on-line nel primo semestre dell’A.A. 2016/2017 

(Allegato.3). Per ciascun corso di insegnamento vengono riportati: 

-             il n. di questionari compilati; 

-             la % di valutazioni positive (somma delle percentuali dei giudizi Decisamente Si e Più Si 

che No), per ciascuna delle 11 domande di cui è composto il questionario. 

Sono evidenziate tutte le situazioni in cui le percentuali di giudizi positivi sono inferiori al 50%, in 

conformità con lo standard qualitativo definito dall’Ateneo. 

Relativamente alla Domanda n. 8 (soddisfazione per le attività didattiche integrative quali 

esercitazioni, tutorati, laboratori, etc.) va tenuto presente che le risposte sono opzionali e il numero 

degli studenti che compila il campo è difforme dal totale dei compilatori. 

Il Presidente esprime grande soddisfazione per i giudizi positivi ottenuti dai docenti del corso di 

laurea, i quali sono riusciti a suscitare interesse e a rendere facilmente accessibili gli argomenti 

oggetto dei rispettivi corsi. I docenti hanno inoltre fornito un materiale didattico adeguato e hanno 

illustrato in modo chiaro le modalità dell’esame, ottenendo un elevato gradimento medio 

complessivo. 

Per ciò che concerne i moduli di Sociologia Generale (Corso Integrato di Scienze Umane, Socio-

Psicologiche e Abilità Linguistiche) e di Economia Aziendale (Corso Integrato di Diritto del Lavoro, 

Medicina Legale e Etica Professionale), per i quali nella domanda n. 1 (“le conoscenze preliminari 

possedute sono risultate sufficienti per la comprensione degli argomenti previsti nel programma 

d’esame?”) è stata raggiunta una percentuale di giudizi positivi lievemente inferiore al 50%, il 

Presidente sottolinea la necessità che i docenti dei due sopracitati moduli, all’atto della proposizione 

degli argomenti, verifichino preliminarmente le conoscenze già in possesso degli studenti stessi. Il 

Consiglio si dichiara d’accordo e ritiene opportuno un monitoraggio della situazione.  

 

3) Calendario didattico. 

Il Direttore ADP informa i presenti di avere predisposto, sulla base del calendario didattico della 

Facoltà di Medicina e Chirurgia A.A. 2017/2018, i calendari delle attività didattiche (didattica 

frontale, tirocinio professionalizzante, laboratori, attività didattica elettiva e sessioni di esame di 

profitto)  dei 3 anni di corso (allegati 4a, 4b, 4c).  

Il Presidente chiede ai presenti l’approvazione dei calendari didattici. Il Consiglio approva. 

 

4) Nomina Commissione giudicatrice relativa al bando guida di laboratorio. 

Il Presidente propone al Consiglio di nominare quali membri della Commissione in oggetto i seguenti 

Professori: 

Prof. Monica Emanuelli, Prof. Eleonora Salvolini, Dott. Oretta Grelli. Quale membro supplente viene 

proposta la Prof. Mara Fabri. 

Il Consiglio approva la composizione della Commissione. 

 

5) Organizzazione attività seminariali. 

Il Presidente illustra le tematiche sulle quali verteranno le attività seminariali previste nell’ambito del 

tirocinio ed i rispettivi relatori e chiede l’approvazione del Consiglio. (Allegato 5). Il Consiglio 

approva. 

 

Ancona, 30 ottobre 2017 

    Il Direttore ADP       Il Presidente  

 Dott.ssa Oretta Grelli                Prof.ssa Monica Emanuelli 


